

El Comité Intergubernamental del Programa Iberoamericano de Bancos de Leche Humana se reunió en Montevideo



En la ciudad de Montevideo, los días 1º y 2 del mes de septiembre, fue realizado el Primer Encuentro de Montevideo de la Red Iberoamericana de BLH, donde participaron representantes de los Ministerios de Salud de Argentina, Bolivia, Brasil, Ecuador, Guatemala, México, Panamá y Uruguay. Participaron también, profesionales de los tres BLHs del Uruguay, la coordinadora del BLH de la ciudad de Panamá y el coordinador de la Red Brasileña y del Programa Iberoamericano de BLH. En la ocasión, fue realizada la reunión del Comité Intergubernamental del Programa Iberoamericano de Bancos de Leche Humana

(IberBLH) y fruto de este encuentro fue elaborado un documento denominado Carta de Montevideo.

La reunión fue realizada en el auditorio del Ministerio de Salud Pública del Uruguay, en el marco de la conmemoración de los 10 años de la creación del primer Banco de Leche Humana del País.

En la sesión de apertura fue resaltada la importancia que el Programa tiene en la región Iberoamericana para la Promoción, Protección y Apoyo a la Lactancia Materna y el significado de este encuentro para avanzar con los desafíos resultantes de la agenda post-2015, además con el compromiso del desarrollo sustentable de acciones a favor de la salud del niño. El Comité Intergubernamental decidió que el próximo encuentro presencial será realizado en el marco del Congreso Latino-Ibero-Afro-Americanos de Bancos de Leche Humana, en el periodo de días 26 a 28 junio de 2015, en Brasilia.

Al final de la reunión, los participantes de la misma se dirigieron al Centro Hospitalario Pereira Rossell, donde la clausura del evento estuvo a cargo del Director del Hospital de la Mujer, Dr. José Vázquez y del Vice-Ministro de Salud Pública, Dr. Prof. Leonel Brioso. Luego, las delegaciones visitaron el Banco de Leche Humana de esa institución que es referencia nacional.

El encuentro tuvo como producto final la Carta de Montevideo - 2014 en la cual, además de reiterar los compromisos de la Carta de Brasilia - 2010, reafirma el interés, la necesidad y el compromiso de continuar desarrollando la Red de Bancos de Leche Humana e incorporar aquellos países que teniendo la tecnología aun no forman parte de esta con el fin de que la misma se transforme en una Red Mundial. Es reconocida también la necesidad de una acción coordinada en la investigación, docencia y desarrollo tecnológico como elementos de sustentación de esta Red. Por último, el documento propone diez recomendaciones para dar continuidad a los trabajos.

Conozca la Carta de Montevideo – 2014 haciendo clic [aquí](#).

Lea el Acta del Encuentro de Montevideo haciendo clic [aquí](#)

[Recuerde la Carta de Brasilia – 2010](#).